



Duisburg, den 22. November 2010 / Newsletter

doxs! empfiehlt: Dokumentarfilme nach Athen tragen

„Junge Helden“ in Athen // doxs! on tour zu Gast in Köln // „Ednas Tag“ von Bernd Sahling bei blicke in Bochum // doxs! auf dem Vision Kino Kongress in Berlin // Berichte vom deutsch-französischen Dokumentarfilmworkshop in Arras // „Junge Helden“ lernen Russisch // „Die Wirklichkeit ist unkaputtbar. Zur Produktion und Rezeption des Dokumentarfilms für Kinder.“ Ein Beitrag im SHORTreport 2010 //

doxs! dokumentarfilme für kinder und jugendliche ist die Kinder- und Jugendsektion der Duisburger Filmwoche und vermittelt ausgewählte dokumentarische Filmkultur für Kinder und Jugendliche. Das Tourneeprogramm doxs! on tour kooperiert bundes- und europaweit mit Festivals und Institutionen.

„Junge Helden“ in Athen

Erstmalig wird das Projekt „Junge Helden“ in Zusammenarbeit mit dem Internationalen Athener Filmfestival "Premieren-Nächte" in Athen präsentiert. Zwischen November 2010 und April 2011 wird eine Auswahl an internationalen Dokumentarfilmen der DVD-Edition gezeigt. Mit Filmen von: Jean-Stéphane Sauvaire, Noud Holtman, Cassandre Hornez und François Leauchois. Im Anschluss an die Vorstellung wird eine moderierte Diskussion für Schüler und Lehrer angeboten.

Internationales Athener Filmfestival
„Premieren-Nächte“
Dokumentarfilmprogramm für Kinder
November 2010 – April 2011
www.goethe.de

doxs! on tour zu Gast in Köln

Zum wiederholten Mal kooperiert doxs! mit dem Kölner Kinderfilmfestival Cinepänz. Am 25. November wird die Produktion „Neukölln Unlimited“ (D 2010) von Augustino Amondi und Dietmar Ratsch gezeigt. Weitere Informationen zum Programm erhalten Sie hier <http://www.cinepaenz.de/Event-176>

Cinepänz Köln - 21. Kölner Kinderfilmfest

20.-28. November 2010

www.cinepaenz.de

„Ednas Tag“ von Bernd Sahling bei blicke in Bochum

Die dok you-Produktion „Ednas Tag“ ist im Rahmen des doxs! on tour Programms am 26. November bei blicke - filmfestival des ruhrgebiets zu sehen. Im Anschluss an die Vorführung für Schüler findet eine Erlebnisfortbildung des RuhrForum Filmbildung statt: Der Dreh mit den SchülerInnen – Was geht wie an den Schulen?“, Filmbeispiele, praktische Tipps und Erfahrungswerte mit Andreas von Hören (Medienprojekt Wuppertal)

RuhrForum Filmbildung

26. November 2010

www.ruhr2010.de/ruhrforum-filmbildung

doxs! auf dem Vision Kino Kongress in Berlin

doxs! ist wieder mit einem Stand auf der Projektbörse beim Vision Kino Kongress in Berlin vertreten. Im Rahmen des Workshops „Perspektiven der Schulkinoarbeit“ stellt doxs! gemeinsam mit Planet Schule (WDR) dok you und das Internetportal dok' mal vor, eine multimediale Plattform zur Vermittlung von Dokumentarfilm in der Schule. Besuchen Sie uns!

Kongress "Vision Kino 10: Film – Kompetenz – Bildung"

01. - 03. Dezember 2010

www.visionkino.de

Erfolgreicher deutsch-französischer Dokumentarfilmworkshop in Arras

In Kooperation mit dem Goethe-Institut Lille konnte doxs! zum 6. Mal ein Dokumentarfilmprogramm für Kinder und Jugendliche beim Festival International du Film d'Arras präsentieren. Erstmals hat Bernd Sahling einen Dokumentarfilmworkshop mit deutschen und französischen Schülern statt. Ein Résumé in Bildern und Impressionen des Festivals finden Sie hier

http://www.do-xs.de/news_impressionen-arras.html

„Junge Helden“ lernen Russisch

Die DVD – Edition „Junge Helden“ ist eine Auswahl von europäischen Kinderdokumentarfilmen, die 2006 in Zusammenarbeit mit dem Goethe-Institut München und doxs! entstanden ist. Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 10 und 14

Jahren wird ein Einblick in die Welt und auf die Probleme der jungen Protagonisten gewährt. Das Goethe-Institut Moskau hat die 22 Produktionen aus insgesamt 7 Ländern nun auch ins Russische übersetzt und weitet somit den Blick auf die dort erzählten Geschichten weiter aus.

Das Programmheft finden Sie hier

http://www.do-xs.de/presse/pdf/junge-helden_russisch.pdf

„Die Wirklichkeit ist unkaputtbar. Zur Produktion und Rezeption des Dokumentarfilms für Kinder.“

Ein Beitrag von Gudrun Sommer im SHORTreport2010

In dem Beitrag „Die Wirklichkeit ist unkaputtbar. Zur Produktion und Rezeption des Dokumentarfilms für Kinder.“ blickt Gudrun Sommer auf die Entwicklung des Dokumentarfilms für Kinder und Jugendliche in Deutschland innerhalb der vergangenen 10 Jahre zurück. „Am Beispiel von „dok you“ lässt sich zeigen, dass auch künstlerische Arbeiten im Fernsehen und in der Schule weit größere Chancen haben, als gemeinhin behauptet wird.“

Den vollständigen Artikel finden Sie hier

http://www.do-xs.de/noch_fragen_allgemeines.html

Mit besten Grüßen aus Duisburg
Das doxs! Team

Schon auf unserer Seite?:

doxs! dokumentarfilme für kinder und jugendliche

<http://www.do-xs.de>

Duisburger Filmwoche

<http://www.duisburger-filmwoche.de/>